



12.11.2015

Erntedankfest in Berlin

Gemeinsam mit dem Korps Berlin-Südwest feierte die Kita „Volltreffer“ das Erntedankfest. In einem Anspiel der Kinder trieben die Kürbisse und Pflaumen im Herbstwind. Danach sangen alle unseren Erntedank-Ohrwurm: „Hast du heute schon Danke gesagt?“ Dieses Lied soll uns nicht nur am Erntedankfest begleiten, sondern auch im Alltag daran erinnern, Jesus allezeit zu danken.

Vor dem Fest hatten die Kinder fleißig ihre Erntekörbe gebastelt, die nun, mit Obst und Gemüse befüllt, an den Gabentisch gebracht wurden. Aus dem Gemüse wurde eine Suppe gekocht, die Mitarbeiter des Einsatzwagens an Bedürftige verteilten. Wir sind dankbar für eine tolle Gemeinschaft und gute Gespräche beim anschließenden Kaffeetrinken.

Franziska Mies